

## Presseinformation

### Neuaufstellung der Geschäftsführung von Hörmann Intralogistics Solutions

München, Dezember 2024 – Steffen Dieterich wird zum 01.01.2025 nach über 30 Jahren Firmenzugehörigkeit in den Ruhestand gehen. Die Geschäftsführung der Hörmann Intralogistics Solutions GmbH, Teil der Hörmann Gruppe, wird von Rainer Baumgartner und Benito Vigo Nieves übernommen.

Zum Jahreswechsel verlässt der Intralogistikexperte Steffen Dieterich den Münchner Generalunternehmer. Rainer Baumgartner und Benito Vigo Nieves werden fortan gemeinsam alle strategischen und leitenden Tätigkeiten verantworten und das Unternehmen in die nächste Phase führen.



Abbildung 1 Steffen Dieterich

Steffen Dieterich stieg direkt nach seinem Maschinenbaustudium am Karlsruher Institut für Technologie (KIT) als Vertriebsingenieur bei Hörmann Intralogistics ein. 2008 wurde ihm die Geschäftsführung anvertraut. In dieser Zeit konnte er zahlreiche Großprojekte für automatisierte Intralogistiksysteme namhafter Kunden erfolgreich abschließen und das Unternehmen zu einem wichtigen Player der Intralogistikbranche entwickeln.

Rainer Baumgartner ist bereits seit Juli 2024 als Geschäftsführer im Einsatz und bringt mehr als 17 Jahre Erfahrung bei namhaften Integratoren mit. Benito Vigo Nieves, seit Januar 2023 als Leiter Realisierung im Unternehmen tätig, wird zum zweiten Geschäftsführer ernannt. Er verfügt über 20 Jahre Erfahrung im Projektmanagement von komplexen internationalen Großprojekten.

In ihrer Funktion als Geschäftsführer von Hörmann Intralogistics Solutions werden, neben der Verantwortung für alle Unternehmensbereiche, die internationale Expansion und das Innovationsmanagement im Fokus stehen. Unter ihrer Führung soll das Angebot als Full-Service-Generalunternehmer und WMS-Softwarehersteller ausgebaut werden.

Steffen Dieterich, scheidender Geschäftsführer kommentiert: „Mit einem weinenden und lachenden Auge lege ich meine berufliche Tätigkeit nieder, und übergebe das Unternehmen mit gutem Gefühl in die erfahrenen Hände der neuen Geschäftsleitung, mit Rainer und Benito

als Geschäftsführer sowie Robert Heinz (Bereichsleiter AutoStore) als zusätzliches Mitglied der Geschäftsleitung. Ich bedanke mich herzlich bei Kollegen, Kunden und Partnern für die unglaubliche Reise und Erfolgsgeschichte, die ich mit Hörmann Intralogistics erleben durfte. Nun freue mich sehr auf den nächsten Lebensabschnitt.“

Rainer Baumgartner und Benito Vigo Nieves fügen hinzu: „Es ist uns eine große Ehre, den Generationenwechsel bei Hörmann Intralogistics begleiten zu dürfen. Wir danken den Gesellschaftern für das entgegengebrachte Vertrauen und freuen uns, ein traditionsreiches und starkes Unternehmen in die Zukunft zu lenken. Wir können dank eines super Teams auf eine hervorragende Reputation aufbauen und werden spannende Projekte und Innovationen umsetzen.“



Abbildung 2 Das neue Führungsteam, v.l.:  
Benito Vigo Nieves, Johann Schmid-Davis, Rainer Baumgartner

Johann Schmid-Davis, CFO der Hörmann Gruppe und verantwortlicher Vorstand für die Intralogistics Unit, fasst zusammen: „Ich freue mich sehr auf die enge Zusammenarbeit mit dem neuen Team. Gemeinsam werden wir unsere ehrgeizigen Wachstumspläne im Rahmen der Konzernstrategie verwirklichen.“

Hörmann Intralogistics steht für maßgeschneiderte Intralogistiklösungen, die den gesamten Materialfluss umfassen – von automatisierten Lagersystemen bis hin zu Robotik, gesteuert durch die leistungsstarke Warehouse Management Software HiLIS. Seit der Gründung im Jahr 1987 als Teil der Hörmann Gruppe ist das Unternehmen kontinuierlich gewachsen und zählt zu den Top 25 Systemintegratoren Europas.

---

HÖRMANN Intralogistics  
Solutions GmbH  
Gneisenaustraße 15  
80992 München  
Tel. +49 (0)89/14 98 98-0  
info@hoermann-logistik.de

in f @

Pressekontakt:  
Marketing extern Annett Sachs  
Khünburg 49 9620 Hermagor, AT  
Tel: +43(0)4282 20570  
a.sachs@marketing-extern.com

Marketingkontakt:  
Nina Maresch  
M: +49 160 595 1775  
nina.maresch@hoermann-logistik.de